
	 	 	 Le futur des verbes en er et ir comme finir 

Le futur est un temps de l’indicatif qui exprime des faits qui n’ont pas encore eu 
lieu au moment où l’on parle. 
 
Au futur, tous les verbes ont les mêmes terminaisons :

-ai , -as, -a, -ons, -ez, -ont


Pour conjuguer les verbes du 1er groupe ( comme chanter ) et du 2è groupe 
(comme finir )  au futur, on écrit l’infinitif en entier puis on rajoute la terminaison.


Verbe chanter Verbe finir

Je chanterai Je finirai

Tu chanteras Tu finiras 
Il, elle, on chantera Il, elle, on finira

Nous chanterons Nous finirons

Vous chanterez Vous finirez

Ils, elles chanteront Ils, elles finiront 


Attention 

Les verbes en ier, ( comme copier ), en ouer ( comme jouer ) et uer ( comme 
éternuer ) contiennent un e que l’on n’entend pas mais qu’il ne faut pas oublier 
d’écrire.


Verbe crier    Verbe jouer Verbe éternuer           
Je crierai Je jouerai J’ éternuerai

Tu crieras Tu joueras Tu éternueras 
Il, elle, on criera Il, elle, on jouera Il, elle, on éternuera 
Nous crierons Nous jouerons Nous éternuerons 
Vous crierez Vous jouerez Vous éternuerez

Ils, elles crieront Ils, elles joueront Nous éternueront



